

BRABUS BEEINDRUCKT SPD-MITGLIEDER *ORTSVEREIN STADTWALD BESICHTIGTE WERK*

Eine Werksführung der besonderen Art durften die Mitglieder des SPD Ortsvereins Stadtwald in der letzten Woche erleben. Rund 20 Interessierte folgten der Einladung von BRABUS-Macher und –inhaber Bodo Buschmann, der die Besucher auch persönlich begrüßte.



Der Ortsverein während der Besichtigung

Seit 37 Jahren besteht nunmehr die Firma BRABUS im Ortsteil Stadtwald und ist seit ihrer Gründung auf Expansionskurs. Rasant die Entwicklung in den Jahren seit 1999. Davon konnten sich die Werksbesucher direkt vor Ort überzeugen. Mit einer kleinen Werkstatt auf der Alten Kirchhellener Straße beginnend, wurde mit dem Neubau an der Brabus-Allee der Grundstein für einen weltweit operierenden Autotuner gelegt. So hatte die Stadtwälder Gruppe Gelegenheit, sich über die Auslandsdependancen und über den Kundenstamm zu informieren. Die Führung durch die einzelnen Bereiche der Firma BRABUS ging über die Verkaufsausstellung, die Sattlerei, in der auf Kundenwunsch hin maßgeschneiderte Lederausstattungen gefertigt werden, bis hin zum

Fahrzeugumbau. Und auch das Smart-Werk blieb für die Gruppe nicht verschlossen.

„Eine beeindruckende Firmenentwicklung“ wie Bezirksbürgermeister Klaus Kalthoff und der Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion Thomas Göddertz erneut bestätigten. „Wir freuen uns, dass sich Bodo Buschmann zum Standort Bottrop bekennt und hier weiter investiert“, so Thomas Göddertz, der dem Firmeninhaber die Unterstützung der SPD zusicherte, denn „rund 300 Mitarbeiter, mit steigender Tendenz, sind ein wichtiger Faktor für den Bottroper Arbeitsmarkt.“

Bottrop, 12.03.2014